

Posesión de nuevos Miembros de la Junta de Beneficencia de Guayaquil

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil

Martes, 22 de Diciembre de 2020 00:00 - Actualizado Miércoles, 23 de Diciembre de 2020 10:37



El Dr. Ramón Barredo Batalla, el Ing. Jorge Roca Arteta, el MBA. Diego Joaquín Ante Orrantia, y el Ing. Arturo Vinuesa Urgillés, distinguidos ciudadanos, profesionales y empresarios, son los nuevos Miembros que el día de hoy, martes 22 de diciembre recibieron la investidura como tal y el saludo de bienvenida a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, de parte de su Director, el Ing. Juan Xavier Cordovez, los vicedirectores, Ingenieros Iván Baquerizo y José Enrique Ribas; varios Miembros de la institución, entre ellos los Ingenieros: Ernesto Noboa, Luis Trujillo, Miguel Pérez Quintero, Oscar Orrantia, y Julio Guzmán estuvieron como testigos de la ceremonia respectiva que se llevó a cabo en la Sala de Sesiones Raúl Gómez Lince.

El secretario de la institución, Ab. Germán Lince, certificó el acta de posesión.